

POLÍTICA DE NEGATIVA RESPONSABLE

EN COLBÚN ASPIRAMOS SER UNA COMPAÑÍA LÍDER EN LA INDUSTRIA DE ENERGÍA Y FOMENTAMOS UNA CULTURA DE SEGURIDAD COMO EJE CENTRAL DE SU GESTIÓN PARA CUMPLIR NUESTRA ESTRATEGIA. POR ELLO, NOS COMPROMETEMOS A ASEGURAR QUE LA SALUD Y SEGURIDAD DE LAS PERSONAS QUE DESARROLLAN LABORES EN NUESTRAS INSTALACIONES, SEAN PRIORITARIAS EN TODOS LOS TRABAJOS QUE REALIZAMOS.

ESTA POLÍTICA ES COMUNICADA A LOS TRABAJADORES(AS), CONTRATISTAS, DIRECTORES(AS) DE COLBÚN Y FILIALES, POR LO TANTO, TODAS LAS PERSONAS EN COLBÚN SOMOS RESPONSABLES DE APLICAR LOS PRINCIPIOS DESCRITOS A CONTINUACIÓN.

PRINCIPIOS GENERALES

- Cuando una persona (independiente de su nivel jerárquico) detecte un trabajo inseguro, tiene la obligación de detener esta labor en forma inmediata, utilizando la **Tarjeta de Negativa Responsable**.
- El líder de la actividad detenida, en conjunto con los trabajadores involucrados y el Área de Seguridad y Salud Ocupacional, deben establecer las medidas de control necesarias para solucionar el peligro detectado y llevarlo a un nivel de riesgo controlado.
- El líder de la actividad detenida podrá reiniciar las labores una vez que las condiciones que dieron origen al uso de la **Tarjeta de Negativa Responsable** estén resueltas y en un nivel de riesgo controlado.
- Las personas que harán uso de esta medida deben fomentar comportamientos responsables y seguros en el desarrollo de los trabajos. El uso de la **Tarjeta de Negativa Responsable** asume un comportamiento racional y prudente de la persona que lo utiliza y no tendrá sanción o consecuencias a quien la aplique por error.

José Ignacio Escobar T.

CEO Colbún